



Journal Hebdomadaire, Littéraire, Artistique, Sportif et Mondain contenant

La Liste des Etrangers

DIRECTEUR :
Louis Marin

ABONNEMENT :
La Saison 8 francs.
Les Abonnements se paient d'avance.
Les Manuscrits non insérés ne sont pas rendus.

Rédaction et Administration :
NICE
54, Avenue de la Gare, 54

PUBLICITÉ :
Réclames : 1^{re} Page la ligne 2 Francs
2^e Page — 1 fr. 50
3^e Page — 1 fr. 50
On traite à forfait pour les annonces insérées plusieurs fois.

ADMINISTRATEUR :
André Simon

Maisons Recommandées

SOCIÉTÉ GÉNÉRALE
pour favoriser le développement du Commerce et de l'Industrie en France
SOCIÉTÉ ANONYME FONDÉE EN 1864
Capital : 160 millions
Siège social à Paris — 54, Rue de Provence, Paris
BANQUE — CHANGE
 Paiement et Emission de Lettres de Crédit
 Bureau des Etrangers
 Salons de Correspondance et de Lecture.
 Foreign Banking Dept. Reading Room, etc.
LOCATION DE COFFRES-FORTS
NICE - 64, Rue Giffredo, 64 - NICE

Tableaux, Objets d'Art et Curiosités
Alfred SALOMON — Nice, 31, avenue de la Gare. — Achat, Vente, Echange.
L'Até à Vichy. — Rue Sévigné et place de la Marine.

OPTICIEN-SPECIALISTE
CARRIÉ, 27, Avenue de la Gare, 27, Nice — 26, Rue d'Antibes, Cannes. Grand choix de Lunettes, Pince-nez en acier, nickel, or, argent, etc., Faces à main, Jumelles, Thermomètres.

Bijouterie de Luxe. — Mme GAZELLO, Nice, 2, rue Barla. — Chimieses, Cois et Manchettes blanches à neuf. Spécialité pour bijoux. — Réparations de lingerie en tous genres. — Travail très soigné à des prix modérés.

Boulangerie Modèle. — M. PEZZOTTA, Rue Biscarra, 4. — Pain de Luxe et Ordinaire, Croissants. — On porte à domicile.

Corbonerie Américaine. — MAISON CORTELEZZI, 2, rue Macarani, maison à Lima (Pérou). Spécialités sur commande. — Exposition permanente de Chaussures de Luxe. A été tenu plusieurs reprises aux diverses Expositions. — Membre du Jury.

MAROQUINERIE DE LUXE
G. FALKENBERG, 36, Avenue de la Gare, Nice. — Objets de fantaisie, Orfèvrerie, Bijouterie. Maison à Paris : 6, rue Lafayette. — Maison à Vichy : passage Gibouin. — English spoken. Man spricht deutsch.

Photographie d'Art
DESGRANGES, 14, Avenue Masséna Nice. — Portraits au charbon, Photographies en couleurs de costumes de bal et de voitures de bataille de fleurs. — Aquarelles, Portraits platinogravure, Reproductions d'anciens portraits, Tableaux, Documents, etc. — Instantanés d'enfants, Portraits représentant plusieurs fois la même personne et sur la même photographie. — Chargement, Développement et impressions de Kodaks. — English spoken. — Man spricht deutsch.

Tailleur. — LUBELSKI, 1, Place du Jardin-Public (Hôtel des Anglais). — L'Até à Aix-les-Bains, Rue de la Poste.

La Taverne Gothique
21, Avenue de la Gare, 21

La Bière la plus réputée de NICE
Saison de la Baltique
CHOUQUOLTE, VIANDES FROIDES
DEZOUVRE, DINERS
ETABLISSEMENT ENCORE OUVERT
après les Spectacles
MAISON RECOMMANDÉE

AGENCE COMMERCIALE
34 — Avenue de la Gare — 34
NICE

SPECIALITÉ POUR LA LOCATION
DE VILLAS ET D'APPARTEMENTS MEUBLES OU NON
Nos amis et Lecteurs trouveront à la 3^{me} page

UN BULLETIN
D'ABONNEMENT
à L'HIVER AU SOLEIL

La Promenade DES ANGLAIS

Le promeneur qui longe la grande bleue sur la promenade des Anglais ne saurait s'imaginer sous un autre aspect, cette voie unique au monde. Et cependant de transformations elle a subi depuis une vingtaine d'années seulement.

C'était à l'origine une simple route longeant la mer ; palmiers et arbustes d'un côté, et de l'autre côté une ligne de buissons masquant l'horizon ; ça et là un banc perdu dans les massifs qui formaient des retraites chères aux amoureux. On peut la voir encore sous cet aspect qui avait aussi son charme dans certaines aquarelles de Trachel et Costa.

Et par les gros temps, après les pluies d'équinoxe, les vagues roulaient à leur aise sur la promenade, dévastant les arbustes, ravinant le sol, arrachant les bancs qu'elles lançaient comme des béliers à l'assaut des villas. Il fallait quelques semaines alors pour que tout cela reprenne son apparence accoutumée.

Plus tard les buissons furent enlevés, dégagant la vue de la Baie des Anges, si belle avec le décor lointain de la Garoupe et la chaîne de l'Estérel.

Enfin sous une intelligente municipalité on construisit la terrasse à côté de la Jetée-Promenade d'où la foule peut à son aise entendre le concert tout en profitant du soleil. Ensuite la promenade commença à être pavée dans presque toute sa longueur, annihilant ainsi complètement l'action dévastatrice des flots qui gissent sans élever le sol. C'est un curieux spectacle que présente la Promenade des Anglais, les jours où la mer voulant se donner des airs d'océan, roule en grondant vers les palmiers, ses vagues jaunâtres. Elle grimpe rapidement le perré et déborde soudain écumante sur la chaussée inondant les imprudents qui n'ont pas su gérer à temps.

Depuis les derniers travaux exécutés l'année dernière, cette promenade est devenue plus belle encore, et fait l'admiration de tous ceux qui voient notre pays pour la première fois, par sa largeur et les facilités qu'elle offre à tous les points de vue.

Désormais la mer vaincra restera dans son domaine et l'on pourra la contempler sans crainte d'être douché subitement par les tempêtes les plus violentes.

Les travaux d'élargissement seront continués sur toute la longueur de la promenade et la transformeront ainsi en une merveilleuse bordure de la

Baie des Anges agitant ses émeraude sous notre ciel printanier.

C'est un cadre grandiose qui contribue beaucoup à l'éclat des Fêtes carnavalesques et l'on ne saurait s'imaginer de spectacle plus attrayant que celui de la Bataille de Fleurs sur la promenade merveilleusement décorée avec ses belles tribunes et ses innombrables oriflammes, voltigeant sous l'azur, tandis que les femmes, fleurs vivantes, combattent vaillamment avec les bouquets parfumés, les regards et les sourires.

LOUIS MARIN.

A l'Opéra

Sur Escalier, non fini
D'habits noirs et queue blanche
Rien que du monde très correct
C'est aujourd'hui le jour-selet

Que de fourrures au vestiaire,
« C'est du vrai renard bleu ma chère »
On badille dans le couloir
Menus propos, saluts, Bonsoir !

« Loge impair, par ici Mesdames »
Dit l'ouvreuse offrant des programmes.
« On jette un coup d'œil au miroir »
Pensant : « Je suis très bien ce soir. »

A son aise chacun s'installe
Puis se met à torner la salle,
Montrant de son mieux ses oppus
Malheur à ceux qui n'en ont pas !!

Combien de tristes ossuaires
Sembant déhappés aux suites,
Que de sièges trop vermeils
Brillant d'oripeau en trois soleils.

Puifut'il faut paraître, on s'étale,
Chacun éclipse sa rivale
C'est un vrai duel de regards
Rendus plus ardents par les fards

On critique, mainte toilette
Les yeux riva à sa logette.
Et s'occupent-t-on des Messieurs ?
Oh ! non, ils sont trop disgracieux.

Tous ces crânes d'un certain âge
Parcels aux gacets sur la plage
Qu'on aperçoit dans maint fauteuil
Un monocle installé sur l'œil,

Cependant l'opéra s'achève,
« Délicieuse ce ténor — Un réve.
Et la contralto chante bien.
— Qu'a-t-on joué ? Je n'en sais rien. »

Janvier 1900 Henri Amnoss.

RECHOS

NOS NOTES
M. Francisco Assa, attaché à l'ambassade du Chili à Paris, est arrivé au Grand-Hôtel.
M. Diego B. Urbanejo, consul de Venezuela à Liverpool, et Mme, sont arrivés à Nice pour y passer la saison.
Le comte et la comtesse J. de Vaucelles, venant de Paris, sont arrivés à Nice.
S. E. Gatholah Khan Begler Bigni, ambassadeur de l'empire persan, accompagné de

M. Abal Kassem Khan, est arrivé à Nice, et est descendu au Cosmopolitain-Hôtel.

M. Eugène de Schmakoff, venant de Saint-Petersbourg et M. Sainetou, administrateur des services civils en Indo-Chine sont arrivés à Nice.

Le comte de Mallada, sénateur espagnol, est de passage à Nice.

M. J. de Knarioloucki, chef de section au ministère des finances à Vienne, est notre hôte.

Le baron de Rriesledt, a pris possession d'un appartement 18, rue Adolphe.

La comtesse Cardelli-Lutzon s'est installée 28, avenue Notre-Dame, où sont également descendues la baronne d'Anethan, née comtesse Cardelli ; la comtesse d'Aulan et la marquise de Pons d'Hostun.

M. Armand de Prat s'est installé pour la saison, 25, rue Gubernatis.

M. Desgranges, le photographe bien connu à Aix-les-Bains et à Nice, dont les ateliers étaient situés anciennement 33, avenue de la Gare vient d'installer de très artistiques ateliers, 14, Avenue Masséna.

A son exposition les visiteurs surpris verront une véritable révolution dans l'art photographique, dont tout l'honneur revient à M. Desgranges qui est l'inventeur du système permettant de photographier la même personne plusieurs fois sur le même cliché.
Ses nouveaux ateliers seront sous peu, nous n'en doutons pas, le rendez-vous de la haute colonie étrangère qui apprécie le travail si délicatement fini de l'excellent photographe.

Sont descendus dans les principaux hôtels de Nice,

Grand Hôtel Métropole et Paradis :
M. Siegmond, Lemberg ; M. et Mme J. R. Wadia, Bombay ; Miss Jarachand, Bombay ; Mme E. Grabbé, Belgique ; Mrs John Harper, Aberdeen ; M. H. F. Maxwell, Londres ; M. H. S. Osbone, Londres ; M. le prof. H. Warren, Sydney ; M. H. P. Bell, New-York ; Mrs J. I. Whidson, New-York ; Miss Marguerite Ribby, Boston ; M. J. E. Cohen, Sidney ; Mme Haskisson, Londres ; Miss Rivet Carnac, Londres.

Pension Thomson (Gimiez) ;
Rev. John Murray, Scotland ; Mrs Murray, Scotland ; Rev. Father Hugo Callen, Ireland ; M. et Mme Scarret, Chicago.

Hôtel de la Régence :
M. et Mme Tissot.
Hôtel Beau-Rivage :

M. et Mme G. Lozé ; M. Serge Carlkine ; M. et Mme Chaverot ; M. G. E. Shiltworth ; M. le docteur Downes ; M. H. Renzo ; Miss Daltrot ; M. J. Theiman ; M. Balthazar Porta ; M. et Mme Gillard ; Mme Cambay.

Palace-Hôtel (évidant Milliet) ;
Mme Pisco, M. et Mme Schweinberg et famille ; M. et Mme L. Maier.

Hôtel Belvédère :
Mme J. Magelmakers et sa suite, M. le docteur L. de Chedecki, M. et Mme J.-B. Barozzi, Mme A. Zirra.

Hôtel de Berne :
M. de Ellenberger W., M. et Mme Goldenberg K., M. et Mme Krugliokoff, M. Stagle Heinrich et son fils, M. Schneider et famille.

Hôtel des Empereurs :
Mme Goer de Herve, M. Veysstou, M. Delange, M. Dubart, M. Bert.

Hôtel des Négociants ;
M. Grassman, M. François Marquie.
Hôtel de France :
M. le comte Eulenburg, M. A. Schwarzberg.

RÉCEPTIONS
Mme d'Anossoff, née de Panfiloff, a repris ses lundis de 4 à 6 heures depuis lundi, dernier.

Par suite d'une légère indisposition, Mme Progers reprendra ses réceptions du mardi la semaine prochaine.

Mme Andréani reçoit les deuxième et quatrième mardis, de 3 à 7 heures.

M. Fidès, ancien président de la République de l'Equateur, qui compte au nombre de nos hôtes les plus fidèles et les plus sympathiquement connus, a inauguré la série des réceptions, qu'il se plaît chaque hiver à donner, au gré de ses nombreux amis, en ses beaux salons du palais-Marie.

Mercredi, Monseigneur l'Evêque a reçu à la villa-Sainte-Agathe, rue Victor.

MARIAGES

Dimanche a été célébré en l'église Saint-Roch, à Paris, le mariage de Mile Marie Prével, fille de M. Prével, le sympathique propriétaire de l'Hôtel de la Paix, de notre ville, avec M. Paul Bailly-Lafond, de l'hôtel de la Trémolle, Paris.

Les témoins étaient : pour la mariée, M. César Ritz et M. Jungbluth, ses cousins et oncle ; pour le marié, M. Alexis Falconnet et M. Louis Casenave, directeur général de la Société du Grand-Hôtel de Paris.

Les demoiselles d'honneur étaient : Mile Aida Prevel, sœur de la mariée ; Miles Janne Beck et Diezic.

Très réuni le lunch, après la cérémonie, à l'hôtel Ritz, où beaucoup d'Américains sont venus saluer le jeune couple.

Nous adressons aux nouveaux mariés, avec nos félicitations, nos meilleurs vœux de bonheur.

Nous apprenons avec un sentiment de vif plaisir le mariage de M. Jean Castel, avec Mile Marguerite Martin. Le repas de noces qui a eu lieu le 11 courant dans la grande salle des fêtes de l'Excelsior-Hôtel Regina, a été suivi d'une réception.

Ce mariage unit deux anciennes familles des plus honorablement connues.
Nous présentons en cette circonstance nos souhaits sincères de bonheur aux nouveaux époux.

Nous relevons parmi les publications de mariage celle de M. Paul Dutheil de la Rochère, lieutenant au 2^{me} bataillon de chasseurs alpins, avec Mile Gabrielle de Diesbach de Beleroche, et celle de M. Skattum, vice-consul de Suède et Norvège, avec Mile Elisabeth Dempey.
Nous présentons aux futurs époux nos meilleurs vœux de bonheur.

DÉPLACEMENT

La grande-duchesse de Mecklenbourg-Schwérin s'est rendue à Toulon dimanche à 11 h. 30 du matin. Elle a été reçue, en gare, par les commandants Rinsky-Korsakoff, Grigorovitch et Voyevodsky de la marine russe et par M. Drageon, consul de Russie, à Toulon.
M. le vice-amiral de La Jaille, préfet maritime, lui a souhaité la bienvenue au nom du